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Offene Ganztagsplätze im Stadtbezirk Kalk 

Mündliche Anfrage des Bezirksvertreters Krems (SPD-Fraktion) in der Sitzung der Bezirksver-
tretung Kalk am 21.06.2011 (TOP 9.3.1) 
 
Bezirksvertreter Krems nimmt Bezug auf eine Pressemitteilung vom 16.06.2011, nach der der Rat 
den Ausbau des Offenen Ganztags auf 22.200 Plätze beschlossen hat. Entgegen der ursprünglichen 
Planung sind nach dieser Mitteilung an einigen Schulen weniger Anmeldungen erfolgt, so dass eine 
Umverteilung an anderen Schulen erfolgen wird. Da offensichtlich aber insgesamt nicht alle Bedarfe 
befriedigt werden können, bittet er vor diesem Hintergrund die Verwaltung nach den Ferien um eine 
Information, wie sich die Situation konkret für den Stadtbezirk Kalk darstellt. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Verlässliche Angaben über die Anzahl der tatsächlich belegten Plätze im Offenen Ganztag liegen den 
Schulen erst nach Schuljahresbeginn vor. Vor diesem Hintergrund wurden die Schulen gebeten, der 
Verwaltung bis zum 07.10.2011 die Anzahl der im Schuljahr 2011/2012 belegten Ganztagsplätze zu 
übermitteln. 
 
Eine aussagekräftige und abschließende Stellungnahme zur konkreten Situation im Stadtbezirk Kalk 
ist somit erst nach Auswertung der Rückmeldungen aller Offenen Ganztagsschulen möglich. Die 
Verwaltung wird zu diesem Zeitpunkt auf die vorliegende Anfrage zurückkommen. 
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